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COMITÉ DE PARENTS 

Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de services scolaire des Draveurs 
(CSSD), tenue le 11 avril 2022, à 19 h, par visioconférence sur la plateforme Zoom, sous la 
direction de Catherine Martel. 
 
Sont présents :  
Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, Caroline Proulx, Caroline Raymond, Catherine Martel, 
Christine Bastien, Christine Denault, Guillaume Vallée, Jérôme Maltais, Jessica Faubert Jacques, 
Karine Ann Ciura, Lourdes Thomas Jean Brise, Marie-Claude Ouellet, Martine Roberge, Maurice 
Gendreau, Mélanie Labonté, Mélissa Mineault, Moez Chahtour, Nathalie Veilleux, Patricia 
Hébert, Patrick Danis, René Villeneuve, Roberto Bruni, Sonia Raizenne, Stéphane Gosselin, 
Stéphanie Powers, Tania Léal-Desgagné, Vanessa Girard, Virginie Ménard, Yan Guilbault. 
 
Sont également présents : 
 
Julie Laberge, directrice générale adjointe du CSSD; 
Christian Laforest, directeur général adjoint et directeur du service du secrétariat général et des 
communications du CSSD. 
 
 
Les écoles non représentées sont :  

De la Rose-des-Vents, de Touraine, des Trois-Saisons, du Cheval-Blanc, du Vallon, de la Source 

 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

Madame Catherine Martel constate le quorum et procède à l’ouverture de l’assemblée à 
19 h.  

2. Adoption du projet de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Roberto Bruni et APPUYÉ par madame Anne-Marie 
Loiselle d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du 14 mars 2022 

IL EST PROPOSÉ par madame Stéphanie Powers et APPUYÉ par monsieur Stéphane 
Gosselin d’adopter le compte rendu de la réunion du 14 mars 2022 tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

ADOPTÉ 
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4. Suivis aux comptes rendus et mot de la présidence  

 Madame Catherine Martel mentionne que la lettre concernant la mesure 15186 a été 
envoyée au ministère ainsi qu’aux députés. 

 Elle parle également du fascicule « Le saviez-vous? » envoyé aux écoles et encourage 
les représentants à en parler à leurs directions d’établissement. 
 

5. Mot de la direction générale du CSSD 

 Madame Julie Laberge, en remplacement de madame Dufour, fait un suivi de 
l’évolution de la Covid en milieu scolaire ainsi que sur les taux d’absentéisme. 

 Elle mentionne également que la dernière distribution de boite de tests rapides a dû 
être reportée suite à un retard dans la livraison. 

 Concernant l’école secondaire de Val-des-Monts, une demande sera faite au ministère 
sous peu et une rencontre avec les parents de Val-des-Monts est également prévue dans 
les prochaines semaines. Une autre demande de nouvelle école sera également soumise 
au ministère afin de pouvoir construire une école primaire au sud de la 50, dans le 
secteur de l’aéroport. 

 

6. Déclenchement des élections – Districts 4 et 5 

Madame Catherine Martel présente les postes en élections cette année pour le conseil 
d’administration du centre de services et indique que madame Anne-Marie Loiselle agira 
à titre de directrice du scrutin. 
 

7. Résolution modifiée : Colloque de la FCPQ 

Madame Catherine Martel fait la lecture du projet de résolution modifié quant à la 
participation au colloque de la FCPQ. 
 
IL EST PROPOSÉ par monsieur René Villeneuve et APPUYÉ par madame Anne-Marie 
Loiselle d’adopter le projet de résolution tel que modifié. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

8. Résolution : Candidature pour le prix « ordre » de reconnaissance de l’engagement 
parental de la FCPQ 

IL EST PROPOSÉ par madame Stéphanie Powers et APPUYÉ par madame Virginie 
Ménard de proposer la candidature de monsieur Jérôme Maltais pour le prix « ordre » de 
reconnaissance de l’engagement parental. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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9. Résolution : Candidature pour le prix « argent » de reconnaissance de l’engagement 
parental de la FCPQ 

IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Labonté et APPUYÉ par madame Anne-Marie 
Loiselle de proposer la candidature de madame Stéphanie Powers pour le prix « argent » 
de reconnaissance de l’engagement parental. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
. 

10. Résolution : Participation au prix « bronze » de reconnaissance de l’engagement 
parental de la FCPQ 

IL EST PROPOSÉ par madame Stéphanie Powers et APPUYÉ par madame Tania Léal-
Desgagné d’adopter une résolution voulant que le comité de parents du centre de services 
scolaire des Draveurs participe à la semaine de reconnaissance de l’engagement parental 
et soumettra les noms des lauréats de la catégorie bronze au plus tard le 30 juin 2022. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

11. Rapport des comités 

11.1 EHDAA 
o Madame Stéphanie Powers mentionne qu’une très courte rencontre a eu lieu le 

5 avril, suivi d’une présentation de madame Lorraine Doucet à laquelle environ  
cinquante personnes ont participé. 
 

11.2 Transport 
o Aucune rencontre n’a eu lieu, la prochaine sera le 9 mai. 

 
11.3 Fédération des comités de parents du Québec 

o Madame Annie Goudreau mentionne les points importants ayant été discutés 
lors du conseil général du 9 avril et fait un survol des ateliers auxquels ont 
participé les délégués. 
 

12.4 Conseil d’administration 
o Monsieur Jérôme Maltais fait un court résumé de la dernière rencontre du 

conseil d’administration et mentionne que plusieurs politiques ont été adoptées 
et que plusieurs contrats ont été octroyés également. 

 

12. Écho des conseils d’établissement  

 Madame Christine Bastien mentionne le grand succès connu par la levée de fond de 
pâques qui consistait à la vente de chocolat (Rochef). Des profits de plus de 5000 $ 
ont été réalisés. Madame Virginie Ménard souligne que son école a également tenu 
une collecte de fonds avec Rochef, mais n’a pas encore les chiffres. 

 L’école du Petit-Prince tiendra une vente de garage le 30 avril prochain. 
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13. Points divers 

 Aucun.  
 

14. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 16 mai 2022 à 19 h.  
 

15. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ par madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par madame Mélanie 
Labonté que la séance soit levée à 19 h 55. 
 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
Catherine Martel 
présidente 

 Annie Goudreau 
secrétaire  

 


